

COMUNICACIONES BREVES / *BRIEF COMMUNICATIONS*

LA VERSIÓN ELECTRÓNICA DE NUESTRA REVISTA

Recientemente se generó una nueva presencia de la Revista Médica de Rosario en internet. (www.revista-medicaerosario.org)

Dicha página representa un avance importante de una publicación que se inició en 1911 bajo la dirección del Doctor Clemente Álvarez.

Y es importante por varios motivos.

En primer lugar, es indudable que en la actualidad se va desplazando la relevancia de las versiones en papel al mundo de lo virtual. Esto se debe a la posibilidad de mayor accesibilidad y difusión, a motivos ecológicos y económicos entre otros. No se escapa que la versión en papel de las distintas publicaciones tiene sus defensores que plantean argumentos muy atendibles. Tal vez lo óptimo sería poder combinar las dos características en proporciones adecuadas.

Nuestra página web está basada en Open Journal System (OJS), que es un software de acceso gratuito desarrollado para editar publicaciones on line de acceso libre. Fue creado por el emprendimiento Public Knowledge Project, de la universidad de British Columbia (Canadá) y la de Stanford (EEUU), y ha sido implementada por el Centro Argentino de Información Científica y Tecnológica (CAYCYT-CONICET) que promueve el uso de OJS para la edición de revistas cien-

tíficas. Vinculado a esto, la edición de nuestra revista está asesorada por profesionales pertenecientes a esta entidad.

Hay miles de publicaciones en todo el mundo que utilizan esta plataforma, como ejemplo pasaron de 3000 en el año 2000 a 15000 en 2012, y su número siguió en incremento hasta la actualidad.

De más está decir que nuestra pertenencia a este sistema, aparte de lo organizativo, permite multiplicar la visibilidad de los trabajos que publicamos.

La versión actual de la página permite también la herramienta de un buscador en el archivo de los números publicados a partir de este año. Además brinda acceso a las versiones pdf desde 2008 que figura en la página del Circulo Médico de Rosario (www.cimero.org). Todos los trabajos se pueden ver en pdf o html. Estas y otras características hacen que la navegación sea más dinámica, de acuerdo a como es en general en las publicaciones más importantes.

La Comisión directiva del Círculo Médico de Rosario y el Comité Editorial de su revista esperan que este avance sea un aliciente para que sigamos recibiendo y publicando cada vez más trabajos de calidad y de interés para la comunidad médica.

ALEJANDRO J. GARCÍA
Director